



Fisheries and Oceans
Canada

Pêches et Océans
Canada

Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Fredericton
301 Bishop Drive / 301, promenade Bishop
Fredericton (N-B) E3C 2M6

30004999

27 October/octobre 2023

Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION 30004999

ADDENDUM #1 / ADDENDA N° 1

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 1 est émis.

Questions and answers:

Q1 : There is no mention of the de-icing of the perimeter of this floating dock. Either during the fabrication and/or post-installation.

A1 : The work will not be carried out during the ice season and DFO is not required to de-ice the work area.

Questions et réponses :

Q1 : Il n'y a aucune mention du déglacage du secteur de ces quais flottant. Que ce soit pendant la fabrication et/ou après l'installation.

R1 : Les travaux ne seront pas effectués durant la saison de la glace et le MPO n'a pas besoin de déglacer la zone de travaux.

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.
Toutes les autres termes de la présente exigence demeurent inchangées.